

Eso... ¿Es amor?



Para iniciar el juego enfoca el tablero completo con tu dispositivo

Eso...¿es amor?

Es un juego de realidad aumentada para adolescentes y jóvenes que quieran aprender y reflexionar sobre el afecto, el amor y las relaciones de respeto entre pares. Puede jugarse on-line y off-line. El juego fue creado por el Consejo Nacional para la Igualdad de Género y ChildFund Internacional para promover la igualdad de género, el uso seguro de la internet y prevenir las violencias entre las y los adolescentes y jóvenes, sobre todo la violencia en el mundo digital.